
Association Marie
Message de Saint Joseph

Voix et Écho des Messagers Divins
www.mensajerosdivinos.org

Jeudi 31 janvier 2019

MESSAGE QUOTIDIEN DE SAINT JOSEPH, TRANSMIS DANS LE CENTRE MARIAL D'AURORA,
PAYSANDÚ, URUGUAY, À LA VOYANTE SŒUR LUCÍA DE JESÚS

Qu'est-ce que la paix ?

Beaucoup d'êtres disent rechercher la paix et aspirent à être en paix. Constamment, le Créateur dit à
Ses enfants d'entrer dans Son Coeur de Paix. Le Seigneur a envoyé au monde Sa Rose de Paix la
plus Pure. Et qu'est-ce que la paix, fils ?

La paix n'est pas la trêve que vivent les nations en guerre. La paix n'est pas le silence de la quiétude
du mental. La paix est un état intérieur auquel les êtres humains accèdent de temps en temps,
lorsqu'ils sont capables d'exprimer ce qu'ils sont et unissent leur coeur au Coeur de Dieu.

La paix est la Présence même du Créateur sur Terre. Accorder la paix, c'est accorder l'opportunité
aux êtres de s'unir à nouveau au Père et, retrouvant le Créateur dans leur essence, de ressentir le
soutien, la sécurité, la confiance, le vide que l'on ressent lorsqu'on est dans le Tout, le silence que
l'on ressent lorsqu'on est dans Celui d'où viennent tous les sons.

Votre Mère Marie, Rose de la Paix, est Celle qui vous unit à Dieu et à Son Fils, à travers Sa Pureté.
Sa présence et Ses paroles sont le chemin pour revenir à la pureté du coeur et exprimer ainsi ce que
vous avez été créés à vivre. Puissiez-vous ouvrir les portes qui vous unissent à Dieu et trouver la
paix.

Lorsqu'un être humain s'éveille et exprime son véritable potentiel, il est uni à Dieu, il est dans Sa
Paix, quelles que soient les circonstances qui l'entourent. Et cela, fils, ce n'est pas être indifférent.
C'est savoir que, plus que des sentiments de pitié et d'angoisse, en temps de crise, face à des
situations extrêmes, cette planète a besoin de paix, a besoin de pouvoir trouver Dieu et de retrouver
son équilibre. C'est pourquoi ceux qui sont en Dieu sont capables de rayonner la paix même quand
tout semble perdu. Il s'agit de dépasser votre condition humaine rétrograde de peur, d'angoisse et
d'anxiété et de trouver ce que signifie vraiment être un être humain, celui qui est capable d'unir
toutes choses avec le Coeur de Dieu, à travers l'amour, et d'établir ainsi la paix.

Méditez ce que Je vous dis et cherchez cette vérité dans vos coeurs.

Votre Père et Ami,

Saint Joseph, le Très Chaste


